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РАСПРЕДЕЛЕНИЕ БОГАТСТВА И ЗАЩИТА ПРАВ 

СОБСТВЕННОСТИ В МОДЕЛИ ПЕРЕХОДА ОТ СТАГНАЦИИ К 

РАЗВИТИЮ 

 

В работе построена модель экономического роста с эндогенными 

институтами прав собственности. Исследуется совместная динамика 

распределения богатства и качества институтов в процессе 

экономического развития и перехода от стадии стагнации и конфликта к 

стадии быстрого роста. Помимо прочего, продемонстрировано, что 

снижение неравенства может привести к возникновению устойчивого 

состояния экономики со слабозащищенными правами собственности и 

росту интенсивности конфликта, в особенности если класс элит достаточно 

узок. Полученные результаты позволяют а) по-новому взглянуть на 

процесс демократизации в развивающихся странах, в ходе которого 

наблюдается немонтонная динамика интенсивности конфликта и темпов 

экономического роста; б) указать на причины неудач в попытках стран 

встать на путь улучшения институтов 
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WEALTH DISTRIBUTION AND PROPERTY RIGHTS 

PROTECTION IN THE MODEL OF TRANSITION FROM 

STAGNATION TO GROWTH 

 

The research presents a model of economic growth with endogenous 

property rights institutions. The joint dynamics of wealth distribution and 

institutional quality in the process of transition from the stage of stagnation and 

conflict towards the stage of rapid growth is studied. Among other things, we 

demonstrate that a decrease in inequality may give rise to a stable situation, in 

which property rights are weakly protected, and lead to an increase in conflict 

intensity, especially if the elite class in narrow enough. Our results allow to a) 

re-examine the process of democratization in developing countries, in the course 

of which we observe non monotonic dynamics of conflict intensity and growth; 

b) emphasize the causes of failures in countries attempts to improve institutional 

quality. 
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